

## Chefnixe führt bei der Taufe das Regiment

Rüdersdorf (MOZ) Bei herrlichstem Sommerwetter war das Wasserfest am Wochenende entsprechend gut besucht. Zumal das Programm mit jeder Menge Höhepunkte für alle Altersgruppen aufwarten konnte.



Neptuntaufe:  
Stephan Wapenhans,  
der die Prozedur über  
sich ergehen ließ,  
trägt nun den Namen  
Eckiger  
Fischstäbchen-Mann.

© THOMAS  
BERGER

Wenn einer bei dieser Traditionsveranstaltung am Kalkseeufer nicht fehlen darf, dann ist es Neptun. Der Herr über alle Meere, Seen und sonstigen Gewässer entstieg aber nicht den Fluten, sondern kam am späten Sonnabendnachmittag pünktlich samt Gefolge im bunt geschmückten Boot herangeschippert.

.....

Neptuns Segen war dem bunten Festreiben also hold, das bereits am Freitagabend zur Countrynacht am Kalksee etwa 400 Besucher angelockt hatte, wie sich Kultur-GmbH-Geschäftsführer Jörg Lehmann erfreut zeigte. Vor allem die Neuenhagener Hot Heels kamen mit ihrer Darbietung sehr gut bei Rüdersdorfern sowie auswärtigen Gästen an.

.....